

学校教育目標

- 一人・地域に学び、自己有用感をもち
自己表現できる児童生徒の育成

令和7年度

河根小中学校だより

No.3 2025.06.25

季節はもう真夏の陽気が感じられるようになり、子どもたちはますます活動的です。保護者の皆さま方、地域のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

5月29日～31日には中学2・3年生が東京方面へ、6月5日～6日には小学5・6年生が串本・那智勝浦方面へ修学旅行に行ってきました。また、6月6日には小学1年生・中学1年生が県立自然博物館とポルトヨーロッパへ遠足に行ってきました。安全に気を付けながら、楽しく見学や体験学習を終えることができました。

もうすぐ、プール開きを予定しています。子どもたちの安全を第一に考えるとともに、暑さ指数(WBGT)を計りながら熱中症対策を行うなど、細心の注意を払って実施します。ご家庭におかれましては、子どもたちが有意義な学校生活と素敵な経験ができるように、健康管理をよろしくお願いいたします。



7の行事予定

- 1日(火) セーフティネットの日 SC
- 2日(水) プール4限
- 4日(金) ICT支援員 プール4限
- 7日(月) 個人懇談 15:00～(～11日) なぎなた5限
- 8日(火) SC・SSW
- 9日(水) 中3年租税教室
- 11日(金) プール4限
- 12日(土) 伊都中体連夏季総合体育大会(県立橋本体育館)
- 13日(日) 伊都中体連夏季総合体育大会(県立橋本体育館)
- 14日(月) なぎなた5限
- 15日(火) SC・ICT支援員
- 16日(水) プール着衣水泳
- 18日(金) 夏休み前集会 野外活動

※Pヴァイオリン練習

7月3日(木) 10日(木) 17日(木)

※予定は変更、追加される場合があります。



★6月18日(水)若鮎クラブのみなさんとマリーゴールドを植えました:小学校★

今年も民生児童委員の三浦さんの計らいで、マリーゴールドの苗をたくさん提供していただきました。

河根児童館前と河根小学校玄関前のプランター8鉢分と、残りは河根小学校の花壇に植えました。夏の暑さに負けずに元気に咲いてくれますように・・・。

若鮎クラブのみなさん、暑い中お越しいただき、ありがとうございました。



